

Procès-verbal de l'Assemblée Générale Namaste Gumda du 30 mars 2017 à la Mairie de Céligny (20h à 21h15)

1. Ouverture de l'assemblée

Alain Pipoz souhaite la cordiale bienvenue aux membres qui se sont déplacés et déclare ouverte la séance.

2. Présences

Sont présents les membres du comité

- Alain Pipoz, président
- Nicole Pipoz, trésorière
- Sandra Joaquim, membre
- Danièle Zuercher, secrétaire/rédactrice du procès-verbal

ainsi que 9 membres participant aux votes et élections.

3. Ordre du jour

L'ordre du jour proposé par le président est adopté à l'unanimité.

4. Procès-verbal de l'assemblée générale du 18 mars 2016

Le procès-verbal de la dernière assemblée générale, disponible sur le site de l'association (www.namastegumda.com; documents accessibles dans l'espace membres avec la clé ABC2015), est adopté à l'unanimité. Avec les remerciements de l'assemblée à Alain Pipoz qui l'a établi suite à la démission d'Angélique Grass.

5. Rapport annuel 2016

Alain Pipoz présente les activités en Suisse et les actions au Népal menées durant l'année 2016. Le rapport détaillé est disponible sur le site de l'association. A relever que le voyage au Nepal en automne 2016 a permis de fournir aux enfants de Yamgaon du matériel scolaire ainsi qu'un total de 2,5 t de nourriture aux habitants du village. Tout a été acheté à Katmandou et acheminé sur place par les moyens locaux (4x4 et mulets pour les derniers kilomètres). Lors d'une cérémonie solennelle organisée par la communauté villageoise, une pierre de fondation symbolique pour la centrale hydro-électrique projetée a été posée.



Le président commente plus en avant le résultat d'exploitation 2016, détaillé également dans le rapport d'activité 2016 disponible sur le site de l'association.

Résultat d'exploitation 2016					
Passif			Actif		
En caisse au 01.01.2016 - CHF 10'110					
Frais administratif	CHF	228.00	Cotisations	CHF	2 756.00
Publicités	CHF	777.00	Dons	CHF	22 370.00
Repas de soutien	CHF	3 652.00	Repas de soutiens	CHF	5 170.00
Marchés	CHF	610.00	Vente directe	CHF	2 403.00
Fournitures	CHF	870.00	Projets 2016	CHF	400.00
Marchandises	CHF	1 282.00			
Projets 2016	CHF	4 626.00			
Total	CHF	12 045.00	Total	CHF	33 099.00
Résultat d'exploitation 2016 - CHF 21'054					
En caisse au 31.12.2016 - CHF 31'164					

6. Rapport 2016 des vérificateurs de compte

Romain Besse lit le rapport des vérificateurs qui constatent la parfaite régularité des comptes 2016 et recommandent d'en donner décharge. Les comptes sont approuvés et validés à l'unanimité par les membres participant à l'assemblée générale.

7. Approbation des vérificateurs de compte 2017

Sonia Besse et Gyseline Pipoz sont reconduites unanimement dans leur fonction pour l'année en cours.

8. Election des membres du comité

Sont (ré)élus à l'unanimité

- Alain Pipoz, président (en fonction)
- Nicole Pipoz, trésorière (en fonction)
- Sandra Joaquim, membre (en fonction)
- Danièle Zuercher, secrétaire (nouveau)
- Stéfanie Aebi, membre (nouveau).

9. Projets 2017

Centrale hydro-électrique

Ce projet ambitieux est en bonne voie de réalisation. L'étude de faisabilité établie par un bureau d'ingénieurs local expérimenté en la matière a été rendue en juin 2016. Les coûts projetés s'élèvent actuellement à CHF 105'000.-. En janvier 2017, la communauté des villages Gumda (VDC Gumda) et le district de Gorkha ont accordé l'autorisation officielle assurant un cadre administratif correct du projet de construction.



En matière de récolte de fonds, de nombreuses démarches sont en cours depuis l'obtention de l'autorisation administrative. Quelques réponses négatives (notamment de la part d'Helvetas, déjà très présente au Népal avec ses propres projets) sont tombées. D'autres organismes sollicités sont encore en train d'évaluer le projet. Alain Pipoz souligne l'importance des contacts personnels permettant d'accéder aux sources de financement nombreuses en Suisse. D'après les projections actuelles, des entrées financières à hauteur du budget nécessaire paraissent réalistes.

Alain Pipoz se tient volontiers à disposition pour des demandes de présentation du projet (entreprises, fondations etc.).

Voyage au Népal (27.10. au 12.11.2017)

Le voyage dont le prix et le programme sont détaillés sur le site de l'association est ouvert à une dixaine de personnes. Il permettra aussi bien de se rendre dans les villages de Yamgaon et Lapsibot soutenus par l'association que de faire un trek hors des sentiers battus dans la région des Annapurnas. Recommandation à toutes/tous de se décider le plus rapidement possible afin de profiter des tarifs plus avantageux pour le vol international.

Calendrier 2017

- 30 mars 2017 Assemblée générale
- 10 avril 2017 Présentation du projet à la commission sociale de la commune de Céligny
- 3 juin 2017 Fête du printemps à Nyon
- 16 juin 2017 Repas de soutien à Céligny
- 27 août 2017 Rallye des familles à Céligny
- 28 octobre au 11 novembre 2017 Voyage au Népal

L'animation prévue pour le repas de soutien 2017 est une tombola. Les lots sont les bienvenus.

10. Divers

Un film préparé par Nicole Pipoz illustre le voyage en automne 2016, l'acheminement et la distribution des fournitures scolaires et de la nourriture à Yamgaon ainsi que la pose de la pierre de fondation symbolique de la centrale hydro-électrique. Les photos sont également accessibles sur le site de l'association. Alain Pipoz relate la rencontre avec l'ambassadeur suisse au Népal qui a rédigé une lettre de recommandation en soutien de l'activité de l'association.

Malgré les fonds (théoriquement) mis à disposition par le gouvernement, les difficultés administratives et du terrain font que les habitants de Yamgaon se trouvent encore et toujours en situation précaire. Les liens tissés entre Alain et Nicole Pipoz et les villageois sont profonds. Tout notre soutien à une amélioration concrète de la situation sur place est bienvenu.

La séance se termine autour d'une verrée sympathique. Un grand chapeau à Alain et Nicole pour leur engagement et persévérance!